
Subject: Fin Dosis
Posted by Chris26XXXXXX on Fri, 12 May 2006 00:49:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo!

wollte mal um eure Meinung fragen: Glaubt ihr dass mehr Fin etwas bringt?  Also generell meine
ich. Bringt 2,5 mg mehr als 1  mg bzw. 5mg mehr als 2,5 mg?
Oder meint ihr  dass 1 mg  die optimale Dosis sei.
Ich habe vor knapp nem jahr auf 2,5 mg gesteigert-habe nix gemerkt. Ich  überlege nun  weiter
zu erhöhen.
Tino ist ja der Meinung dass mehr fin was bringt. In einem Ami Forum hat einer 10 mg pro Tag
genommen.

Bin gespannt was ihr meint

Gruß

Chris
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